
Priolo. Ias, proroga annuale?
I  deputati  incontrano  la
commissaria Irsap
Un incontro tra i deputati regionali Marika Cirone Di Marco,
Pippo Sorbello e Vincenzo Vinciullo e la commissaria Irsap,
oggi,  per  discutere  il  futuro  dell’Ias,  l’impianto  di
depurazione consortile di Priolo. La riunione è servita per
ribadire “la strategicità della funzione pubblica, sul piano
ambientale  ed  economico,  di  un’azienda  al  servizio  di  un
territorio messo a dura prova”. Emersa la disponibilità del
Governo e dell’Irsap, l’ex Asi,  a convocare un nuovo incontro
per  approfondire  ogni  aspetto  della  vicenda.  Evidenziata,
intanto, la condivisione dell’idea di arrivare ad una proroga
annuale,  in  luogo  dei  sei  mesi  inizialmente  ipotizzati  e
previsti.
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